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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE A 
CONSTRUÇÃO DO POSTO DE SAÚDE DO BONFIM 
 
 
 

Fomos procurados por vários moradores do Bairro 
Bonfim, Vila Palhares, Ouro Verde, Santa Amélia, Jardim Canadá, Vila São Jorge, San 
Fernando do Valley, parte da Vila Xavier e do centro reivindicando o inicio da 
construção da Unidade Básica de Saúde do Bonfim, que foi uma grande conquista 
destes Bairros, que há anos os moradores estavam reivindicando. 

 
Os moradores estão com receio que a Prefeitura perca 

o recurso e solicitam informações do por que ainda não iniciaram as obras, tendo em 
vista que a terraplanagem já foi realizada pela prefeitura. 

 
 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, a seguinte informação: 

– Qual a previsão para o inicio das obras da 
Unidade Básica de Saúde do Bonfim? 

 
 

 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 30 de setembro de 2013. 
 
 

 
 
    ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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